



たから



福岡小学校
学校だより
令和6年4月30日

若葉が目にも鮮やかな頃となり、季節の移り変わりを感じられます。新学期から約一ヶ月、学級や学校行事など日常の活動の中で、子ども達は力いっぱいがんばっています。一人一人が自分の力を存分に発揮できる1年になるといいな、目を輝かせて活動しているふくおかっ子の姿を見てそう感じます。

3つの「あ」を大切に



入学式で、学校で大切にしている3つの「あ」について話しました。

◆1つめの「あ」は、「あんぜん」◆

小学生になったら、上級生のお兄さん・お姉さん、それからお友だちと一緒に歩いて学校に来て、歩いて家に帰ることになります。交通のきまりを守り、安全に登下校ができるようになってください。また、学校にはみんなが安全に過ごすために「ろうかは歩く」などのように生活のきまりがあります。みんなで生活のきまりも守りましょう。



◆2つめの「あ」は、「あいさつ」◆

元気な挨拶は、周りの人の気持ちを明るくします。そればかりではありません。挨拶をした自分自身の気持ちも明るくしてくれます。先生やお友だち、皆さんを見守ってくださる地域のかたにあつたら「おはようございます」「こんにちは」と元気に挨拶をしてください。みんなが笑顔になります。



◆3つめの「あ」は、「あいがとう」◆

「ありがとう」は心を温かくする言葉です。おうちの人や先生、そしてお友だちから助けてもらったり、「がんばれ」って励ましてもらったりしたら、お礼を言いましょう。「ありがとう」をいっぱいいえる人は、きっと友達もたくさんできます。



この3つの「あ」は、1年生だけでなく、小学校のみんなが大切にしていることです。

「あんぜん」「あいさつ」「あいがとう」を全員で実行し、みんなが楽しい学校を、みんなでつくっていきましょう。

【5・6年】みんなが楽しい学校にするために、各委員会で目標を考えています。

